



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Noviembre 25, de 2024.

Compañeros
Frente Amplio
República Oriental de Uruguay

Estimados compañeros:

La noche de este domingo, fuimos contestes desde la distancia geográfica, pero en cercanía de amistad, compañerismo y solidaridad, de la alegría popular en Montevideo irradiada en todo Uruguay al conocerse el triunfo electoral del Frente Amplio en el balotaje con su candidato presidencial Yamandú Orsi, quien superó al candidato oficialista por más de cien mil votos, al obtener el 50,1% de los votos válidos emitidos.

No caben dudas de que el progresismo y la izquierda revolucionaria se posicionan en América Latina y el Caribe, contrario a la apuesta de algunos que su síndrome ideológico les hace ver el fin de la era. México primero y ahora Uruguay demuestran esta aseveración. Por tanto, la victoria del Frente Amplio es de toda América Latina y el Caribe.

La trayectoria electoral del Frente como importante fuerza política en Uruguay, marca un hito en la historia de su país. Hoy, retoma el gobierno en medio de grandes expectativas para su país y la región, en medio de una coyuntura regional y global que demanda de la unidad en la diversidad, aspectos en los que ustedes tienen vasta experiencia.

En este contexto, y, tomando como referente las primeras palabras del electo presidente, al expresar que trabajará en la construcción del Uruguay que merece su pueblo, estamos seguros de que el Frente Amplio como coalición de una amplia unidad política y social, con vocación y experiencia de poder, emprenderá una nueva ruta como fuerza de cambio en el poder y el gobierno, para el pueblo uruguayo, para toda la región. Además, fortalecerá los espacios de integración regional y los escenarios multilaterales en beneficio de los pueblos.

Reciban nuestras felicitaciones y reconocimiento de su trayectoria política, social, electoral, integracionista, solidaria e internacionalista, deseándoles éxitos en este nuevo período del poder político frente al gobierno que tanto esperaba y merece el pueblo uruguayo y toda Nuestra América.

Miguel Mejía
Secretario General.